

Kapolsek Pondok Aren Ajak Anggota Baca Asmaul Husna, Cek Senpi, Hingga Cek Rutan Saat Apel Pagi

Suhendi - TANGSEL.XPRESS.CO.ID

May 14, 2024 - 18:42



TANGSEL - Kapolsek Pondok Aren, Polres Tangerang Selatan (Tangsel), Kompol Bambang Askar Sodik, pimpin Apel Pagi seluruh anggota Polsek Pondok Aren, Selasa (14/05/2024).

Di awal apel, Kopol Bambang AS mengajak seluruh anggota yang muslim membaca Asmaul Husna atau 99 nama mulia Allah.

Perwira polisi berpangkat melati satu ini berharap, dengan pembacaan Asmaul Husna tersebut seluruh anggota Polsek Pondok Aren memiliki bekal spiritual meningkatkan iman dan takwa untuk mendukung tugas kedinasan melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat.

"Asmaul Husna atau membaca nama-nama mulia Allah sebanyak 99, dikandung maksud agar anggota lebih memahami hakikat kehidupan yang hakiki atau kehidupan setelah mati. Kita hidup hanya sementara tapi amalan kebaikan yang harus dibawa saat kita menghadap kepada-Nya," jelas Kopol Bambang AS.

Setelah itu, rangkaian Apel Pagi kali ini dilanjutkan dengan proses serah terima piket fungsi, serah terima senjata api (Senpi) inventaris, dan pengecekan Rumah Tahanan (Rutan) Polsek Pondok Aren.

Terakhir, Kopol Bambang AS melakukan pengecekan kelayakan Senpi dan masa berlaku kartu pemegang Senpi yang dimiliki personel Polsek Pondok Aren.

"Lanjut cek Senpi anggota dan memastikan kartu pemegang senjata api masih berlaku. Karena memiliki kartu tersebut pasti sudah lulus tes psikologi serta tes kemampuan pegang Senpi," terangnya.

Tak lupa, Kopol Bambang AS juga mengingatkan kembali anggotanya untuk menggunakan Senpi dengan sebenar-benarnya dan tidak disalahgunakan.

"Cek Senpi dikandung maksud agar Senpi tersebut tidak disalahgunakan seperti beberapa kejadian yang melibatkan oknum Polri dalam kasus bunuh diri dengan menembakkan Senpi ke kepala," katanya.

Mantan Kasatlantas Polresta Bandara Soekarno Hatta ini juga berharap, dengan bekal kekayaan rohani dan sarana penunjang kinerja yang memadai, anggota Polsek Pondok Aren dapat mengemban tugas pokok dan fungsi dengan baik.

"Harus ada keseimbangan antara iman dan takwa dengan kedinasan di Polri yang sarat dengan beban kerja dan tuntutan masyarakat untuk Polri menjadi institusi yang lebih baik dalam pelayanan masyarakat," ungkap Kopol Bambang AS. (Hendi)